

Niederweningen im Juli 2016

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und das Mitgefühl, welche wir beim Abschied unserer lieben

Ruth Volkart-Schlatter

erfahren durften.

Wir sind überwältigt von den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit. Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben.

Ebenfalls ganz herzlich danken wir:

Für die vielen tröstenden Worte, Briefe und Karten, für die Blumen und Spenden für späteren Blumenschmuck und für die Patenschaft der Berggemeinden.

Pfarrer Joachim Korus für die einfühlsame Abschiedspredigt.

Ernst Bucher für den berührenden Liedervortrag.

Den Ärzten und dem Pflegepersonal im Spital Bülach für die aufopfernde Pflege und Betreuung.

Allen, die Ruth in ihrem Leben und auf dem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien